

EL DIARIO

PERIODICO INDEPENDIENTE.

REDACTOR Y EDITOR, GERARDO PACHECO C.

AÑO IV }

San José de Costa Rica, jueves 17 de Junio de 1897.

{ Num. 960

GACETILLAS

Corpus.

Hoy es el gran día para la Iglesia: el Santísimo Corpus Christi, y también el día de los Manueles y Manuelitas. Reciban las personas que llevan este simpático nombre nuestro atento saludo, especialmente don Manuel Montealegre, digno Gobernador de esta provincia, don Manuel Dengo, don Manuel Aragón, Melico Gutiérrez y tantos otros á quienes estimamos mucho.

A don Manuel Calderón y Manuelita, su estimable esposa, hoy que es el día de su santo les hacemos presente nuestros respetos y afecto.

Memoria.

Acaba de salir de la Tipografía Nacional la Memoria de Gobernación y Policía presentada al Congreso por el Secretario de Estado en el despacho de esas carteras Doctor don Juan J. Ulloa G.

Junta.

El domingo 20 habrá en

el Hospicio Nacional de Locos reunión general de los miembros de la Junta de Caridad para elegir nueva Directiva y dar cuenta de los trabajos llevados á cabo durante el año en los establecimientos de beneficencia que administra la Junta.

Nicoya.

A nuestros suscritores de este lugar les avisamos que Alberto Flores ya no es nuestro Agente, y á él, que nos extraña que nos devolviera sin cobrar los recibos de Enero, Febrero, Marzo, Abril y Mayo, diciendo que no había hecho efectivo el cobro "esperando ver si los suscritores mejoraban en asuntos pecuniarios." No creemos esto, pues las personas que han aceptado en Nicoya nuestro periódico, siempre han pagado gustosas, y si los recibos han vuelto sin presentarse obedece á que el ex Agente Flores, no cumplió con su compromiso. Tuvimos que preguntar á uno de nuestros suscritores si existía Flores para saber de él, pues el ex Administrador de nuestro pe-

riódico nos manifestó que no recibía contestación de las cartas que le escribía.

Liberia.

A nuestro Agente de esta localidad, el cumplido caballero don José María García, le acusamos recibo de fondos y le damos las más expresivas gracias por sus buenos servicios.

Incendio en Colón.

"El Cronista," de Panamá, da cuenta en su número del diez del corriente de un incendio en Colón.

Dice que el incendio principió á las 11 de la noche del 9 en una casa de meretrices de la calle del Peligro, lado Norte de la población; que se dirigió al Sur, reduciendo á cenizas catorce casas, entre ellas la Agencia Postal, Administración Provincial de Hacienda, Prefectura, Hotel de Azuaga, Almacen y Agencia de La Veloce, llegando hasta el Almacén de J. James, el cual se salvó,

Las pérdidas se calcula en \$150,000.